



Pachuca de Soto, Hidalgo; a 13 de agosto de 2024

Integrantes de la LXV Legislatura inician entrega de informes

- En sesión permanente se pone en marcha el sistema electrónico para votación y pase de lista.

En la segunda sesión permanente, la legisladora María Adelaida Muñoz Jumilla presentó su informe de trabajo legislativo llevado a cabo durante tres años, quien destacó las iniciativas impulsadas a favor de la educación de las y los niños hidalguenses, así como expuso temas de interés colectivo, propuestas de acuerdos económicos y posicionamientos de asuntos de interés público.

Por su parte, el presidente de la mesa directiva de la sesión permanente, diputado Osiris Leines Medécigo, aprovechó para informar que por primera vez en sesión permanente se tomó asistencia a las diputadas y diputados, a través del sistema electrónico. Al mismo tiempo, reconoció y agradeció al personal de informática por su labor al frente.

En un comunicado por la directiva, se informó que a través del oficio GEH/047/2024, firmado por el Lic. Julio Menchaca Salazar, Gobernador Constitucional del Estado de Hidalgo, hace del conocimiento al Poder Legislativo que designó al Licenciado Guillermo Olivares Reyna, secretario de Gobierno del Poder Ejecutivo, para que presente por escrito el informe del estado que guardan los diversos ramos de la Administración Pública en el estado de Hidalgo.

El diputado Rodrigo Castillo Martínez, presentó la efeméride “Conmemoración de tres acontecimientos fundamentales para la comprensión de la historia patria”. También pidió reconocer a las personas dedicadas a la protección civil, expertos en la prevención, atención, investigación y auxilio permanente ante los desastres naturales que ponen en peligro la integridad de las personas y a los cuerpos de emergencia de cada uno de los municipios.

Asimismo, el diputado Julio Valera piedras presentó el posicionamiento con el tema la voz de los jóvenes, con el fin de destacar la importancia de generar políticas que reflejan sus aspiraciones en diferentes espacios, como en el registro de candidaturas para las diputaciones locales y planillas en los ayuntamientos, así como la creación de oportunidades en un entorno donde puedan desarrollarse plenamente en el progreso de la sociedad.



Por su parte, la diputada Silvia Sánchez García, entregó ante la mesa directiva de la sesión permanente su informe de manera física del tercer año de trabajo legislativo realizado.

Al agotarse el orden del día, el presidente de la mesa directiva, diputado Osiris Leines Medécigo, citó a las y los legisladores a sesión permanente para el 20 de agosto del año en curso a las 11: 00 horas.



PODER LEGISLATIVO